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				- Г-н Василев, вас удивила рекапитуляция „случая КТБ”, сделанная премьер-министром Болгарии Бойко Борисовым в Берлине? Он заявил без оговорок, что банк обанкротился преднамеренно, и указал на Пламена Орешарски и Петара Чобанова как на непосредственных виновников. Жертвы банкротства уже мотивируют свои судебные иски этим признанием, вы знаете об этом?

- Как я уже имел возможность отметить публично, КТБ (Корпоративный торговый банк) был доведен до преднамеренного банкротства с единогласия всех ведущих политических сил в Болгарии (в лучшем случае, мы можем говорить о сомнительном равнодушии некоторых из них). Вся государственная машина была задействована для реализации этого позорного плана - от следствия и прокуратуры,  полиции и служб безопасности, до БНБ, Национального агентства по доходам и правительства.

Цель этого "активного мероприятия", напоминающего о 40-х годах XX века, состояла в моем отстранении и разграблении созданного мною. По иронии судьбы доверие к главному координатору „наказательной акции” против меня проголосовано депутатом от ДПС , о котором говорят, что он коварный злодей.

Древний философ Сенека сказал, что основными факторами, которые мотивируют кого-либо посягнуть на другого человека, являются жажда, зависть, ненависть и страх. Я думаю, что в случае с  КТБ все они сыграли свою роль. Кстати, интересно отметить, что почти ни одному представителю банковской гильдии не хватило смелости прокомментировать скандальное нападение на КТБ – как будто это нормально напасть на любой банк таким образом. Теперь некоторые банкиры из конкурентных институтов имеют наглость злословить, что  КТБ искажал рынок, давая более высокие процентные ставки.

Я, напротив, утверждаю, что большинство банков на болгарской территории искажают рынок, давая низкие процентные ставки по вкладам, так как перебрасывают свою собственную неэффективность и нецелесообразно раздутые штаты на своих клиентов и вкладчиков.

Болгарское государство финансируется при уровнях по  процентным ставкам выше 5%, так что это нормально, что  банки, работающие на болгарском рынке,  финансируются по процентам, близким к этому. Много раз мне задавали вопрос, какая формула успеха КТБ, и я неоднократно подчеркивал, что с гораздо меньшим числом сотрудников мы смогли обслуживать больше клиентов, так как мы приоритезировали оптимизацию внутренних банковских процедур и высокую квалификацию и эффективность сотрудников.

В итоге: имена кукловодов, непосредственных участников и их пособников в совершении умышленного уничтожения КТБ ясны и выйдут во многих делах, которые заведены против Болгарии. К сожалению, общество до сих пор не осознало, какой гигантской манипуляции стало свидетелем. Я думаю, пришло  время, чтобы  премьер-министр Болгарии  Бойко  Борисов сказал "Б" после того, как сказал "А".

- В течение нескольких месяцев появляется информация, и мы слушаем взаимные обвинения в хищении активов КТБ и его дочерних компаний. Последний "хит" - передача дорогой недвижимости путем их перепродажи или путем создания ипотеки без фактических платежей. Особенно получила известность компания "Евробилд 2003" ЕООД, контролируемая Вашим доверенным лицом и настоящим свидетелем прокуратуры под защитой обвинения Бисером Лазовым. Ознакомлены ли вы с масштабом такой практики?

- Погром КТБ был организован именно с этот основной целью - разграбить вероломно его привлекательные активы. Теперь нет никаких сомнений в том, что атака была организована и с помощью "бесценной" поддержки людей изнутри. Теперь для благодарности организаторы наказательной акции в отношении КТБ подбрасывают им „кусочки", а прокуратура притворяется  слепой, потому что ее ключевые кадры являются соучастниками в атаке против банка. Я надеюсь, по крайней мере, Европейская комиссия не останется слепой в своем следующем докладе о мониторинге.

- Очевидно, что  крупнейшая интрига в последнее время вращается вокруг "Vivacom", что вполне объяснимо, учитывая огромные активы и доходы компании. Но как можно "завоевать" одну такую ключевую компанию против воли акционеров?

- "Vivacom" всегда был основным интересом не только освирепевшего финансового благодетеля ДПС - без доказанных доходов, и его единомышленников, но и для многих других политических гиен в болгарских джунглях. Как я уже говорил в общественном пространстве ранее,  аппетиты к пакету "Vivacom" -NURTS - другая основная причина атаки на КТБ.  После того, как я не поддался на шантаж передать "VIVACOM” этим кругам, а прокуратура закрыла глаза на мой сигнал против рекетиров, был запущен подготовленный сценарий против банка, который был разыгран профессионально.  Для того, чтобы приобрести желанные активы по низкой цене, сценаристы применяют различные методы и средства, вдохновленные голливудскими шедеврами, которые вероятно, они смотрели в рабочее время.

Совсем "случайно" директор ТЦ-ИМЕ, одной из компаний-акционеров "Vivacom", является защищенным свидетелем прокуратуры.  На самом деле, чтобы понять глубину сценария, необходимо пойти дальше в прошлое – образование скандального дела о несостоятельности в отношении TЦИМЕ ТЕС (компания, которая косвенно контролируется финансовым благодетелем ДПС, долги которой к КТБ были случайно переведены в ПИБ) без какого-либо долга к ней.

Как вы помните, может быть, посол Франции в Болгарии публично разоблачил соответствующую схему,  применяемую много раз одними и теми же кадрами нашей судебной системы в отношении компаний, которые им нравятся.

В то же время  компания со специальной целью (special purpose vehicle ) ВТБ Капитал является номинальным держателем акций в "VIVACOM". Это, к сожалению, дало повод Софийскому филиалу этого инвестиционного банка активизироваться нездорово и вступить в молчаливое партнерство с моими "доброжелателями" против интересов "VIVACOM", а также  и тех, кого он представляет. В противном случае, остальная часть сценария "VIVACOM", в случае, если не попадет в желанные руки, включает в себя безжалостное давление и угрозы, в том числе ликвидации компании с помощью рычагов государственного аппарата - национальных регуляторов, Национального агентства по доходам и прокуратуры.

"Креативные" методы финансового давления на соответствующие институты бесконечны - недавно из-за отсутствия туалета на стенде "VIVACOM" в столичном торговом центре, компания была оштрафована. Тенденциозно, как дождь, падают подобные штрафы, и я сомневаюсь, что аналогичные стандарты применяются к другим компаниям.

Здесь я хотел бы подчеркнуть, что для того, чтобы сорвать  дьявольские планы сценаристов и сохраненить стоимость "VIVACOM" сейчас идут переговоры о приобретении его акций большой, авторитетной американской компанией. Мое желание состоит в том, чтобы максимально возможная стоимость компании покрыла значительную часть обязательств КТБ.

- Вы упомянули, что адвокат,  близкий к ДПС и ГЕРБ, принуждал ключевых директоров "Vivacom" голосовать определенным образом, а также  против воли акционеров, наблюдательный совет проголосовал освобождение председателя правления. О господине Златозаре Сурлекове вы говорите, и, если да,  у вас есть достоверная информация?

- Это адвокат десять лет обслуживает законно правовые интересы финансового благодетеля ДПС („Движение за права и свободы“), а также других известных политиков. Недавно я понял его утверждение, что он представляет интересы государства - наверное, эта уверенность пришла из-за тесной взаимосвязи  министра действующего правительства с казначеем ДПС.  Опыт внутреннего переворота в надзорном совете и совете правления "VIVACOM" более, чем скандальный. Идеологии – соответственный адвокат, стратегически посоветовавший вылупившемуся "банкиру", размещающемуся в гостинице "Берлин", а также искателю золота из филиала ВТБ Капитал в Софии, ввести в заблуждение свою штаб-квартиру.

Интересной подробностью является то, что, осуществляя различные „креативные” методы - от преследования на входе,  идеологического воздействия тех, кому  должны служить, чтобы спастись, то чего, не понятно, до системных угроз, в том числе физического насилия, претензии идеологов убедили членов наблюдательного совета проголосовать против воли акционеров, которых они представляют. Как вы знаете, в "VIVACOM" каждый акционер имеет свою квоту в наблюдательном совете, которая должна отстаивать свои интересы, а не интересы других людей или политических партий.

Еще одна интересная деталь  -  кем идеологи хотят сменить господина Сурлекова - членом предыдущего руководства компании, в способностях и компетенции которого справиться с новой стратегией развития акционеры  компании имели серьезные сомнения.

- В сущности, оперативное управление "VIVACOM" не должно иметь такого большого значения, но имея ввиду многие оффшорки телекоммуникационных компаний, видимо, в нем переплетаются разные интересы. Есть ли такой момент, потому что, несмотря на все, подписываются  нынешние руководители, которые могут быть подвержены искушению со стороны чего-то или кого-то?

- Оперативное управление имеет ведущую роль в распределении текущих финансовых потоков компании. Очевидно, касса финансового благодетеля ДПС иссякла после распотрошения "Булгартабак" и остановки крана "Водстрой", и теперь настало время искать новые активы для грабежа, как "Петрол" и "VIVACOM". Есть слухи, что наточившие ножи на "VIVACOM" постепенно хотят разместить своих людей на ключевых должностях, которые, вероятно, совсем случайно будут направлять средства к указанным организаторами переворота компаниям.

- Насколько известно, в конце января 2015 года состоится общее собрание акционеров для избрания нового состава надзорного совета. Есть ли вероятность, что до этого произойдут некоторые изменения в цепочке владельцев "Vivacom", которые помешают проведению этого собрания? Есть попытки  этого?

- Пока, в конце января 2015 года планируется очередное заседание надзорного совета, на котором три члена, которые предложили изменение в правлении, должны мотивировать свои требования. Я думаю, что до того момента будет продолжаться давление "защитников" общественного интереса по вопросу вписывания изменений в Торговый регистр.  Я надеюсь, между тем, и на  разум со стороны всех учреждений, чтобы не поставить на карту  существование  одной из крупнейших компаний в Болгарии.

- Что будет с займами, за которые была куплена "Vivacom" при возможной  насильственной смене ее владельца и при сохранении его настоящего состояния?

- Приобретение "VIVACOM", в том числе при участии ВТБ Капитал, на самом деле финансируется КТБ. Это было частью долгосрочной стратегии развития банка  - приобретение недооцененных активов, их реструктуризация  и их продажа стратегическим инвесторам.

Стоимость "Vivacom" после его приобретения в 2012 году выросла почти в три раза по сравнению с ценой, заплаченной за нее. Мы не должны забывать, что предыдущее руководство довело компанию почти до катастрофы, и не случайно мы решили сохранить в руководстве только  самые качественные в профессиональном отношении, на наш взгляд, кадры.

С 2011 года компания провела серьезную реформу, была принята программа развития, были введены новые современные практики, а также привлекательные продукты, которые привлекли много новых клиентов.

Я должен сказать, что до атаки на КТБ, пакет "VIVACOM" - НУРТС имел стоимость не менее 650 млн евро Если мы добавим и "Петрол", достигаем 1 миллиарда евро. Вряд ли это случайно, что ликвидаторы КТБ имеют бешеный аппетит к этим компаниям.

С другой стороны, я не верю, что заказные доклады о работе трех консалтинговых компаний отметили стоимость этих активов в напыщенных и совершенно необоснованных выводах с октября.

- Недавно Вы задали вопрос, почему прокуратура не интересуется, кто является реальным владельцем 80% капитала „Булгартабак". У вас есть ответ на этот вопрос сейчас? Со стороны кажется, что умалчивается о некоторых реалиях в бизнесе, а настойчиво падает акцент на другие, даже  полуправду или неправду.

- Я задал этот вопрос риторически, потому что почти все знают, кто настоящий владелец 80%  капитала "Булгартабак". Я не ожидал никакого ответа или интереса со стороны прокуратуры, потому что так удобней всего. Проблема для этих людей придет при почти неизбежном банкротстве компании, которое будет логическим результатом способа, которым она управляется в настоящее время. Мы видим также, как уполномоченные управлять КТБ квесторы делают все возможное, чтобы не помешать  самопровозглашенным мажоритарным владельцам "Булгартабак" в работать против интересов компании и КТБ, который является миноритарным акционером в компании.

- Вы обвинили власть, что она не приняла меры против цессий и зачета дебиторской задолженности в КТБ. Однако, была внесена поправка в Закон о банкротстве банков, с которой они были признаны недействительными задним числом – с момента размещения КТБ под особый надзор. В то же время все утверждают, что цессии продолжаются. Какова Ваша информация и комментарий?

- Вопрос цессий всегда был спорным (по крайней мере, по двум причинам: из-за отношений в массе о  „банкротстве в отношении различного класса кредиторов; и из-за невозможности сделать реальную оценку активов и способности их покупки по недооцененной стоимости). В случае с КТБ это еще более подходит, имея ввиду специфику кредитования некоторых из наиболее важных активов.  В связи с этим, у меня может быть конкретное мнение, только если у меня есть информация о конкретных цессиях. Но я думаю, однако, что цены на эти цессии следует использовать в качестве ориентира при оценке активов, если они будут отменены полностью. В частности, если кредитная экспозиция в размере 10 миллионов выплачена на  100% от цессии, которая была отменена, эта экспозиция должна быть предложена на покупку на 100%, а не в соответствии с мнимыми провизиями, начисленными при выдуманных и легкомысленных отчетах трех аудиторских компаний.

- Допускаете ли Вы возможность, что  суд отменит решение БНБ об отзыве лицензии, так как недавно Вы признались, что время для восстановления КТБ пропущено? И опасаетесь ли Вы, что акционеры могут быть отстранены от дела, как вкладчики и генеральные директоры - по плохо обоснованной причине: из-за отсутствия законного интереса?

- На суд осуществляется недопустимое давление, чтобы  только прокуратура и БНБ доказали свои фальшивые тезисы. В связи с этим, конечно, все возможно. С одной стороны, попытка отстранения акционеров со стороны БНБ с утверждением, что они не имеют юридического  интереса, резко нарушает основные правовые и экономические принципы. С другой стороны, иллюстрирует неотесанное, больное воображение креативной лаборатории "Берлин-Авиора." Для меня категорически подобное нарушение прав акционеров не может быть не отражено в отчете по мониторингу  Болгарии Европейской комиссии.  В том случае, если болгарский суд нарушит закон, я и международные акционеры КТБ  готовы рассматривать этот вопрос в Европейском суде в Люксембурге.

- Если дойдет дело до  банкротства, останутся активы для удовлетворения кредиторов?

- Если активы будут проданы так, как задумано, конечно - нет. Это философия методологии, неслучайно выбранная БНБ - сознательно девальвировать стратегические активы КТБ, чтобы они не только не удовлетворили кредиторов, а и не имели возможности отдать их за бесценок лицам и фирмам, указанным кукловодами атаки против КТБ.  Если целью является максимальная защита интересов вкладчиков и акционеров КТБ - да. Однако, это требует объективной оценки активов - подход, который не любит БНБ и те, кто тянут его  за ниточки.

- Как вы смотрите на  судебные скандалы с определением судей в делах о банкротстве - как самого КТБ,  а также для  таких компаний, как ТЦ-ИМЕ?

- Я смотрю на это как на метастазы „массивного” рака, который охватил правосудие и судебную систему Болгарии, особенно в последние годы. Странно, что внимание к этому вопросу обращено только после того, как посол Франции в Болгарии поднял вопрос - замечание, в связи  с французской компанией. Когда такие безобразия случаются с болгарскими компаниями и предприятиями, все политики, избранные защиать интересы граждан, притворяются, что не замечают – как будто это их не затрагивает.  В конце концов, лица, изобличенные французским послом, являются теми же, кто организовал незаконный захват и размещение в процедуру о банкротстве ТЦ-ИМЕ и TV7. К большому сожалению, эти методы являются типичными для Болгарии в течение многих лет и организовываются с одного и того же места -  не только, чтобы никакой ответственный фактор не  принимал решение, но и жертвы должны бороться в одиночку с коррупцией всей судебной системы.

- Вы следите за развитием уголовного дела против Вас? Каковы действия прокуратуры в связи с Вашими интервью, и имеются ли серьезные мотивы  по требованию о вашей экстрадиции?

- Очевидно, что прокуратура в самом начале поставила акцент на тенденциозную атаку против меня в стиле оболгаренного Голливуда. Это были и обвинения в телевизионном эфире невинных граждан, угрозы, извинения, что они сделали ошибку, это  были обширные интервью расследующих прокуроров в специально отобранных средствах массовой информации, хотя это маловероятно, что такие выступления являются этически приемлемыми, особенно учитывая, что расследование не завершено. На самом деле, вряд ли в этих интервью не были вставлены слова в их уста. Я утверждаю, что следствие и прокуратура были использованы для частных интересов, и рано или поздно общественность узнает, каких.  Так как я нахожусь в процедуре по экстрадиции, на данном этапе я бы прокомментировал аргументы и качество аргументов прокуратуры относительно требования экстрадиции только перед судом.

- У вас есть информация о том, что происходит с КТБ после отзыва лицензии? И в банке "Виктория" после продажи большинства пакетов кредитов? Вы прокомментируете эти два случая?

- У меня есть информация, что были совершены многочисленные безобразия квесторами, соответственно – из БНБ, в обоих учреждениях. Коллеги из КТБ уведомили меня, что им были даны устные инструкции, противоречащие внутренним правилам банка, чтобы не было никаких следов, от кого они пришли, что были вынесены  многочисленные документы и предметы без протоколов, чтобы не было известно, где они находятся, и были ли они вообще, и что были неправомерно уволены сотрудники, а другие подвергались угрозам. Видимо для многих является то, что последняя вещь, которую БНБ и его кадры защищали во время особого контроля, были интересы КТБ в их совокупности – интересы вкладчиков, акционеров и общества. Кроме того, легко банк был определен как пирамида на основе голых утверждений того и другого - как правило, людей некомпетентных и без опыта в этой сфере. Парадоксально, что банк был обвинен в проведении традиционной банковской деятельности.  Отношение БНБ к банку "Виктория" также свидетельствует о его общем отношении к группе КТБ, а также о двойном стандарте, которым меряли в июне 2014 года. Может быть, потому, что внимательно следовали  плану "Пеевски-Цонев."

Во-первых, "Виктория" был помещен под особый контроль незаконно в нарушение Закона о кредитных учреждениях, даже без массовых изъятий из него. Параллельно БНБ пытался исказить правду, везде заявляя, что он поместил КТБ под особый контроль.  На самом деле КТБ обратился с просьбой об оказании поддержки ликвидности от БНБ после массовых изъятий как результат спектакля прокуратуры, разыгранного в связи  с мнимым планом "убийства" Пеевски, что впоследствии оказалось выдумкой, за что прокуратура  извинилась - "после дождя капюшон".  После того, как КТБ демонстративно и безответственно была отказана помощь ликвидности, его руководство потребовало, чтобы банк был помещен под особым контролем. Я снова подчеркиваю, что специальный надзор означает управление банка, а не прекращение всей его деятельности и преднамеренное ухудшение его финансового положения.

- Как вы объясните разрешение БНБ на покупку "Credit Agricole", потому что мы слышали мнение, что тогда французы были очень довольны сделкой?

- Во-первых, решение французского "Креди Агриколь" продать нам свой болгарский филиал свидетельствует о его доверии к КТБ. Как вы знаете, БНБ разрешил сделку ещи в начале 2014 года из-за хороших показателей КТБ с точки зрения ликвидности и достаточности капитала. Несомненно, приобретение „Кредит Агриколь Болгария" ЕАД было бельмом в глазах организаторов покушения на КТБ, потому что давайте вспомним, что атака на банк началаcь 12 июня 2014 года -  день, в который была завершена сделка по приобретению.

Во-вторых, БНБ и его руководство изменило свое отношение к КТБ под давлением, главным образом, личностей из ДПС и их партнеров из других партий. До июня 2014 года БНБ никогда не  находил проблем в КТБ, несмотря на многочисленные проверки, осуществленные им в банке.  Скорее всего, управляющий БНБ знает лучше всех, как точно организаторы атаки на КТБ обеспечили подчинение руководства БНБ.

Для меня, однако, ключевым вопросом является личная совесть и ответственность, потому что это, безусловно, аморально жертвовать интересами всего общества, чтобы искупить свои старые грехи. Что касается конкретно обвинения ни в чем не повинных сотрудников и членов совета директоров КТБ, включая меня, в беспрецедентных вымышленных преступлениях и глупостях, как выносе денег в мешках  – со всеми лжесвидетелями мы встретимся в суде.

- Можете ли вы объяснить, почему Центральный банк так часто менял свою позицию по делу "КТБ", и услышим ли мы когда-либо признания по этому вопросу?

- Центральный банк, как уже я подчеркнул, говорит языком следствия и прокуратуры, которые, в свою очередь, получают инструкции из отеля "Берлин". Очевидно, что БНБ делает все возможное, чтобы доказать эти фальсификации обвинения, которые основаны только на лжепоказаниях и манипуляциях с документами, а также на ярком воображении.  Потом, обвиняя заместителя управляющего Гунева на третий день после зрелищного входа, транслируемого по всем ведущим телеканалам, в офисы и фирмы, связанные со мной, было ясно, что после многих лет независимости Центральный банк попал в звериные лапы  политико-экономических кругов, известных своими репрессивными методами и тягой к грабежу. Крайне загадочно, как за три дня прокуратура сумела прочитать и проанализировать сотни коробок с документами, которые, кстати, были изъяты без протоколов приема-передачи.

В любом случае, однако, руководство БНБ выполнило все задачи, поставленные организаторами атаки, в том числе публично распространять тенденциозные фантазии о вынесенных мешках, которые впоследствии были опровергнуты - возможно, в надежде на обещанные будущие посты.
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		Европейский союз является величайшим достижением Европы, а самым большим достижением Европейского союза является сохранение мира в Европе на протяжении более семи десятилетий.
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